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 O texto abaixo é uma digitação por voz realizada por meio da ferramenta Documentos do
Google e poderá conter erros de digitação e concordância. Este texto não substitui o
vídeo publicado na galeria do portal oficial da Câmara Municipal de Ibatiba e é meramente
informativo e não exprime a orientação jurídica do órgão   

Excelentíssimo presidente novos colegas vereadores servidores da casa imprensa aqui presente o
vídeo da rádio TV Web senhores e senhoras presentes a todos o meu boa noite agradecer ao
grande arquiteto do universo por me permitir estar aqui mais uma vez eu gostaria de pedir ao Vitor
que colocasse uma imagem para mim por favor essa imagem aí fica no bairro Lacerda Essas
caixas do bairro Lacerda sobre qual o indico administração que Providencie uma tampa para
Essas caixas Essas caixas vem causando sérios acidentes ali inclusive já conversei com o
prefeito a respeito da necessidade de tampar Essas caixas Infelizmente essa obra nova essa obra
que liga a capela mortuária ao bairro Boa Esperança a culpa aí eu acredito que a da engenharia
ou da empresa que fez a obra porque uma Obra nova já está cedendo Coloca mais foto fazendo
favor eu não sou engenheiro mas Qualquer um sabe que uma rua calçada desse jeito aí se for
em aterro não é necessário uma chuva não basta um Sereno para que ela caia já está
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afundando um lado aí isso é dinheiro público é dinheiro nosso é dinheiro da
administração essa mesma obra eu vou repetir pela milésima vez aqui eu sou contra
calçamento de rua sem rede pluvial porque rede pluvial evita o que é que fica encharcado o
terreno que amoleça o terreno Ou seja a drenagem favorece o terreno aquele barranco do Morro
São José Bairro do cemitério a terra que desce ali com a chuva ela tá escorrendo até lá
embaixo perto da casa que o Juraci no lá embaixo daquela ponte se tivesse uma rede social não
de seriado automaticamente não desceria terra a necessidade da rede fluvial quantas fotos
fazendo favor abra essa obra nova se vocês observarem repito não sou engenheiro não sou
técnico no assunto veja só ela está sem a tampa do lado lá para você ver que tá faltando um
bloquete ali por baixo não tem terra tá só uma casca como se fosse uma laje Qualquer um sabe
que ela vai afundar tô dizendo isso para que para que a administração notifique assim
empresário essa empresa para que conserta obra a culpa aqui não é do prefeito A culpa não
é do secretário de obras mas é de quem tem o dever de fiscalizar a obra as outras fotos na
mesma rua Aquela rua lá de baixo paralelo ao Rio continua lá o morador colocou os meios-fios
Para quê Para evitar ali um acidente e por ali a gente já pode observar a quantidade de terra que
desce no famoso assoreamento então aqui nessa lateral necessita de um trabalho para que não
caia em breve uma obra bonita igual essa cera perdida próxima foto na mesma rua calçada
recentemente uma caixa sem tampa e a quantidade de entulho que deveria ser retirado para facilitar
a vida dos moradores a mesma rua onde estava falando o calçamento está caindo a CESAN É
uma vergonha uma companhia do poste da CESAN esse cano aí é na obra nova daquela rua
paralela ao Rio Manoel Luiz Trindade que vai ser calçada agora semana passada esse mesmo
cano estourou ele ficou mais de 48 Horas vazando água água tratada essa água tratada que é
eu e você somos nós que pagamos a conta o seu Zé Toledo é testemunho Eu liguei para o
115 da CESAN Kaylane Vitória Lorraine Vitória eles te atendem te joga para o monte de lugar mas
não fala com você eu não queria pedir nada CESAN eu só queria comunicar um vazamento de
água hoje durante não sei se já te acertaram não consertar uma moradora em confirmando
está vazando água tratada o dia todo e além do mais além do desperdício da água essa
água tá causando uma armação para os moradores essa água está tirando o Aterro de parte
da rua ali na cabeça da ponte causando um transtorno desnecessário desperdício de dinheiro
público e de um produto Vital para vida que é a água então eu não sei quem é o
responsável pela CESAN em Ibatiba mas deveriam a CESAN deveria disponibilizar um telefone de
fácil acesso para crianças pudessem contribuir com a empresa para que pudesse reclamar de
situações igual a essa eu gostaria aqui de parabenizar agora administração através da
secretaria do meio ambiente que a limpeza pública ela vem se mostrando melhor as ruas estão
mais limpas inclusive parabenizar por começar a coleta no Córrego da Neblina e Santa Isabel
nós temos que estender assim para as comunidades Rurais o recolhimento de lixo e por outro lado
passaria de continue fazendo favor pedir para que retirasse essas lixeiras do lado da iba gás tem
um lote da CESAN estação de tratamento de esgoto logo abaixo muda essas lixeiras para
próximo ao rio que ele ela não vai incomodar ninguém ela incomoda estacionamento saída de
garagem e pedir também os empresários os Lojistas que segura um pouco o lixo dentro da loja
que é lixo seco para que possamos fazer um acordo com o pessoal da coleta de lixo de lixo
reciclável que é papelão isopor e etc que passe no horário que recolhe o lixo até mesmo para
evitar que esse lixo venha se perder que lixo é dinheiro lixo gera economia e esse lixo quando
molha ele é perdido ele jogado fora então pedi aí que tivesse um pouco de cuidado com esse
lixo a próxima foto por favor essa boca-de-lobo fica localizada ao lado da iba gás repito não sou
técnico no assunto mas um amigo meu presenciou ali essa tampa Ela não fica encaixada na
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boca de lobo o que que acontece quando algum veículo passa na ponta dela ela levanta o outro
lado inclusive e já causou acidentes ali com veículo de rasgar o fundo do veículo lhe causando
um acidente grave então eu queria pedir administração que fosse até ali eu acho que a
solução apesar de ser leigo é fazer um encaixe dessa tampa na caixa para que ela apoiasse
dentro do encaixe ela não pode sobressair a caixa porque vai causar acidente e acidente sério a
última vez que eu passei ali eu mesmo com a mão com aquela um lugar para evitar outros
acidentes e todo mundo que passa ali naquela rua a rua Sebastião Capitão ao lado da iba gás
pode observar agora vou fazer aqui um pedido administração que pelo amor de Deus faça o
possível para implantação de uma unidade do CAPS do município de Ibatiba a quantidade de
pessoas com deficiência mental em Ibatiba proveniente de alcoolismo de drogas e de uma série
de outras coisas que eu não tenho tempo para falar constantemente como advogado eu ação
na justiça pedindo ao juiz ou internação compulsória mais ou menos seu presente calcule o
raciocínio internação compulsória para essas pessoas têm pessoas aí envergonhando suas
famílias porque são pessoas que eram do bem são pessoas boas mas quando estão
drogadas ou autorizadas em praticando furto alguns praticando Roubos e se não internarem a
tendência é a gravar outra situação complicada que estamos vivendo com essa pandemia
nós temos uma quantidade de crianças e adolescentes especiais em Ibatiba especiais que
necessitam de tratamentos porque são agressivos não conseguem ser dominado pela família
estão vagando pelas ruas muitas vezes sem medicamento e sem o cuidado necessário nós
precisamos de especialista para que possa ajudar essas crianças que eu sei que ela pai e a
Pestalozzi por mais se faz não tem condição de atender a todos inclusive Taísa Maria esse
presente a pai que sabe muito bem que eu tô falando.  
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https://ibatiba.es.leg.br/video/2020/10/fabio-ambrozio-nascimento-trindade--15-sessao-ordinaria-de-2020.html
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